
CR CA ARCM-C du 05/11/2021 
Excusés : Patrick, Sylvain 
Présents : Didier B. Didier C. Julien Lise Marie-Yanty en observatrice et 
Frédérique 
 
Présentations croisées : Marie-Yanty nouvelle adhérente à Toulaud (07) se 
propose pour soutenir  le CA sur le secrétariat (cf notre appel avant l’AG) 
 
Vie interne :  
- Demande de stage BTS (Mel du 11/10 ) D.C répondra par la négative : nous n’avons pas les 
forces nécessaires actuellement , nous devons déjà consolider le prochain CA 
- Lise confirme sa volonté de quitter le bureau pour raisons personnelles de surcharge de travail 
- Communication avec les adhérents : penser à leur donner le mot de passe de l’espace adhérent 
quand ils adhèrent  
- Les photos ne sont pas sur le site car pour des questions de « poids » Patrick ne peut pas tout 

mettre, il est en train d’en sélectionner quelques-unes 
 
 
AG :  
- Divagri devrait être représenté par son Président Guy Durand  
- confirmation le dimanche 21 à Beaumont à côté de Brioude, le chèque de paiement sera apporté 
le jour même par D.B 
- Notes de frais pour le génotypage (J.C , B.R , D.C) : les kms seront transmis rapidement à 

Frédérique et Didier pour la compta , les feuilles de note de frais seront apportées à l’AG par F.L 
- Présentation du rapport d’activités  
 Il sera présenté en plusieurs parties et avec plusieurs voix. Chaque partie sera ouverte à un 
temps de discussion. 
Frédérique : le partenariat DIVAGRI, les subventions et les travaux conduits par nos 

stagiaires. 
Julien :  Le travail sur les lignées de boucs et le lancement du projet de génotypage et de 

cryobanque. 
Patrick : Les relations de l’association avec les éleveurs, les outils de communication, les 

pistes pour améliorer notre vie associative. 
Didier B : La mise à jour des inventaires, les PRM, le contrôle laitier, les analyses caséines. 
Didier C : Le fonctionnement du livre, les relations avec les partenaires Idele/Capgenes 
Louise : Les statistiques sur les données de la race en 2020, la mise en route d’un système 

permettant l’accès en ligne pour chaque éleveur à son inventaire. 
 
COMPTA : 
 Elle sera finalisée en cours de semaine prochaine par D et F  
Le résultat sera important pour l’exercice et notre épargne est correcte (6 000€) mais de 

nombreux frais n’ont pas été réglés ( secrétariat à fournir par D.C , frais de 
déplacement de Tiphanie et  facture  de Rom Sélection ( F.L) 

Il y a aussi le décalage de deux ans pour le solde des actions Divagri complique pas mal les 
choses  

Les documents seront projetés avec le vidéo projecteur et seront photocopiés par D.C pour la 
réunion  

 
DIVAGRI :  
Nous avons été sollicités pour l’appel de projet 2022  
La position des membres présents est de ne pas nous réengager tant que nous n’avons pas 

plus de forces vives (ces dossiers sont très chronophages) 



Par ailleurs il est assez difficile de trouver des adhérents motivés pour le Contrôle laitier et la 
recherche de caséines  

Une piste serait que l’Asso aide les éleveurs motivés les trois premières années ou alors que 
les éleveurs s’équipent du matériel pour réaliser des auto contrôles  

 
GENOTYPAGE : le bouc de Didier a été recalé à la 4 -ème analyse (on s’interroge) serait-il 
possible de le proposer à un éleveur MC de Haute Vienne ( D.C) 
 
INVENTAIRES : F.L sollicite Jerôme pour récupérer les inventaires de Maud et Bérengère que 
nous n’avons pas récupérés malgré nos demandes répétées  
Il faudrait aussi resolliciter Louise pour certains des inventaires  


